

## Danksagung

Die grosse Anteilnahme, die vielen Karten und Briefe mit den mitfühlenden Zeilen und Erinnerungen an unsere Mutter, Schwiegermutter, Grossmutter und Urgrossmutter berühren uns sehr.

*Elisabeth Nyfeler-Kläy*

verstorben am 6. Juli 2024

Von ganzem Herzen danken wir allen, die unsere Mutter auf ihrem langen Lebensweg immer wieder in Freundschaft, Verbundenheit und Liebe begegnet sind, am Trauergottesdienst ihr die letzte Ehre erwiesen haben und im Anschluss mit uns auf der Bauernhofterrasse die Erinnerungen an Elisabeth noch einmal haben aufleben lassen.

Ein besonderer Dank gilt

- dem Pfarrer Ulrich Benjamin Salvisberg für die wunderschöne und feinfühligte Gestaltung der Trauerfeier
- der Organistin Ursula Schäfer für ihre stimmungsvolle musikalische Begleitung
- der Präsidentin Trachtengruppe Worb, Doris Bernhard für ihre würdigenden Worte
- Huguenin Bestattungen, Silvano Pavone für seine grosse Unterstützung während den schwierigen Tagen des Abschieds
- dem Sigris\*innen-Team Kirche Vechigen
- Burefroue Störechuchi, Annalies Sommer Krähenbühl (in Oberburg) für das liebevoll vorbereitete und herrliche Zvieri-Buffer
- allen, die für Elisabeth stets da waren, sie besuchten und sie auf ihrem letzten Weg begleitet haben.

Ganz besonderen Dank auch für die Blumen und Spenden zugunsten Caritas-Bergeinsatz Schweiz.

Im August 2024

Die Trauerfamilie